

# Presseinformation

## **Volksbank Stuttgart eG zeichnet SG Schorndorf für soziales Projekt mit Jugendsportlern aus**

(Schorndorf, 14. September 2015) Die Volksbank Stuttgart eG zeichnet die SG Schorndorf mit dem „Großen Stern des Sports in Bronze 2015“ aus. Der Verein hat sich den Preis mit einem sozialen Projekt verdient, in dessen Rahmen aktive und ehemals aktive Jugendsportler im Alter von zwölf bis 18 Jahren ihre Erfahrungen an jüngere Kinder weitergeben oder bei der Organisation des Sportbetriebs mithelfen.

Mit dem Projekt „SG-Teenie-Turn-Team“ gelingt es der SG Schorndorf bereits seit zehn Jahren, junge Sportler an den Verein zu binden und somit eine Basis für die Zukunftsfähigkeit des Vereins zu schaffen. „Mit der Auszeichnung wird das Engagement von jungen Sportlern gewürdigt, die sich über den eigenen Trainingsbetrieb hinaus sozial engagieren und ihre Begeisterung an Jüngere weitergeben“, sagte Dieter Retter, der für das Privatkundengeschäft zuständige Regionaldirektor der Volksbank Stuttgart eG in Schorndorf, bei der Preisübergabe. „Gerne unterstützen wir Projekte, in denen Menschen Eigeninitiative ergreifen. Schließlich entspricht das dem genossenschaftlichen Gedanken, der unserer Bankengruppe zugrunde liegt“, ergänzte sein Kollege Holger Wüst, der als Regionaldirektor der Volksbank Stuttgart eG in Schorndorf das Firmenkundengeschäft verantwortet. Als Gewinner des „Großen Sterns in Bronze 2015“ hat sich die SG Schorndorf nun für die Teilnahme an dem Wettbewerb auf Landesebene („Silberebene“) qualifiziert und kann es mit etwas Glück bis zur Bundesebene („Goldebene“) schaffen.

Mit der Auszeichnung „Sterne des Sports“ ehren der deutsche Olympische Sportbund und die Volksbanken und Raiffeisenbanken jedes Jahr die gemeinnützigen, lokalen Leistungen, die Sportvereine zum Wohl der Gemeinschaft regelmäßig auf die Beine stellen sowie das Bemühen der Vereine um ein gut funktionierendes gesellschaftliches Miteinander. Insgesamt engagieren sich rund 8,6 Millionen Frauen und Männer ehrenamtlich in einem der rund 90.000 Sportvereine von Baden-Württemberg. Mit den „Sternen des Sports“ soll diesen Menschen Aufmerksamkeit für deren Engagement und ihren unentgeltlichen Einsatz zuteilwerden. Gleichzeitig soll der mitmenschliche Gedanke ihrer besonderen Vereinsarbeit gefördert werden. Darüber hinaus werden die sportübergreifenden Ziele der Vereine mit einer an diese Auszeichnung geknüpften Prämie in Höhe von 1.500 Euro finanziell unterstützt.

Ohne diese wichtige Arbeit der Sportvereine in unseren Gemeinden gäbe es weit weniger soziale Kontaktpunkte, Möglichkeiten des Austausches und des Zusammenwirkens, sagte Dieter Retter. „Vor diesem Hintergrund haben sich derart engagierte Vereine ihren besonderen Platz verdient – auf dem gesellschaftlichen Siebertreppchen und im Bewusstsein der breiten Öffentlichkeit“, so sein Kollege, Regionaldirektor Holger Wüst.

**Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG**

Mit einer Bilanzsumme von annähernd 5,2 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 270.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Als Genossenschaftsbank gehört die Volksbank Stuttgart eG ihren Mitgliedern, welche sie aufgrund ihrer Teilhaberschaft „Bankiers“ nennt. Mit mehr als 148.000 Bankiers ist die Volksbank Stuttgart eG auch bei der Mitgliederstärke die Nr. 1 in Baden-Württemberg; jeder zweite Kunde ist zugleich Teilhaber seiner Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG  
Börsenstraße 3  
70174 Stuttgart  
[www.volksbank-stuttgart.de](http://www.volksbank-stuttgart.de)

Pressekontakt: Matthias H. Layher  
Pressesprecher  
Telefon 0711 181 1355  
E-Mail [matthias.layher@volksbank-stuttgart.de](mailto:matthias.layher@volksbank-stuttgart.de)